

Physikalische Medizin Rehabilitationsmedizin Kurortmedizin

August 2007 · Seiten 179–244 · 17. Jahrgang

4 · 2007

- 179 Referate
181 Kurzreferate
241 Aktuelles
240, 242 Aus der Literatur
244 Termine

- 179 Reviews
181 Short Reviews
241 News
240, 242 From the Literature
244 Memo Books

Wissenschaft und Forschung

- 189 Beziehung zwischen Maximalkraftzuwachs und Schmerzreduktion bei Rückenschmerzpatienten unter den Bedingungen einer Trainingstherapie der rumpfstabilisierenden Muskulatur
D. Michalski, K. Kitze, A. Hinz
- 197 „Multimorbide“ Rückenschmerzpatienten – Charakterisierung und Erfolg innerhalb der stationären orthopädischen Rehabilitation
B. Bosse, E. Fikentscher, U. Bandemer-Greulich, K. Müller, U. Bahrke
- 203 Assessment bei Schmerz-Patienten und Erfahrungen der musculoskelettalen Frührehabilitation im Akutkrankenhaus
M. Weber, V. Beckmann-Fries, C. Hegi, R. Theiler
- 209 Kardio-pulmonale Dekonditionierung von Patienten mit chronischen Schmerzen des Bewegungssystems
K. Niemier, P. Amelung, S. Satorie, W. Ritz, W. Seidel
- 215 Einfluss von Balneotherapie auf den Serumspiegel von Interleukine-2 Rezeptoren, Entzündungsmarker und Kortisol in Patienten mit Osteoarthritis des Kniegelenkes
A. Alp, M. Yurtkuran, Y. O. Ilcol

Science and Research

- 189 Relationship Between Increasing Muscle Strength and Pain Reduction in Back Pain Patients under the Terms of a Trunk Muscle Training
D. Michalski, K. Kitze, A. Hinz
- 197 “Multimorbid” Back Pain Patients – Characterization and Success within In-patient Orthopedic Rehabilitation
B. Bosse, E. Fikentscher, U. Bandemer-Greulich, K. Müller, U. Bahrke
- 203 Pain Assessment and Rehabilitation in Musculoskeletal Acute Care Setting
M. Weber, V. Beckmann-Fries, C. Hegi, R. Theiler
- 209 Cardio-pulmonary Deconditioning in Patients with Chronic Muscular-skeletal Pain Syndromes
K. Niemier, P. Amelung, S. Satorie, W. Ritz, W. Seidel
- 215 Effects of Balneotherapy on Serum Interleukin-2 Receptors, Inflammation Markers and Cortisol Levels in Knee Osteoarthritis
A. Alp, M. Yurtkuran, Y. O. Ilcol

Abstracts

- 220 Deutsche Gesellschaft für Physikalische Medizin und Rehabilitation – 112. Kongress, Berlin 11.–13.10.2007

Abstracts

- 220 German Society of Physical Medicine and Rehabilitation – 112. Congress, Berlin 11.–13.10.2007

Impressum

Imprint